

Das war der Marillenkirtag 2010 mit Glatt&Verkehrt

Der 61. Marillenkirtag ist Geschichte. Rückblickend kann man von Glück sprechen, dass keiner der Programmpunkte wetterbedingt abgesagt werden musste.



Bereits am Donnerstag startete glatt&verkehrt im Schloss Spitz mit **Netnakisum** und **5/8 in Ehren**. Leider machte ein Starkregenschauer nach der ersten Hälfte vorerst eine Strich durch die Rechnung. Der zweite Teil wurde improvisiert in den Keller verlegt. Der Stimmung tat dies jedoch keinen Abbruch.

Am Freitag dem eigentlichen Start des Marillenkirtages gab es Volkstanz und Marillus und Aprikosia wurden den Gästen präsentiert bevor der Marillenkirtag auch offiziell eröffnet wurde.



Am Kirchenplatz gab es danach Tanzmusik mit **"Say Yes - an keep swinging"**. Der Schlosshof war Kulisse für das zweite Konzert im Rahmen der heurigen

"Glatt&Verkehrt"-Außenstelle in Spitz. **Klezmer Reloaded** und **Wolfram Berger** begeisterten dabei das Publikum.

Begleitet von Unwetterwarnungen startete man in dem Marillenkirtag-Samstag, wobei Sturmwarnungen und vorhergesagte Starkregenfälle beunruhigend waren. Gott sei Dank kam es nicht so schlimm. **Edi und Günther** starteten zu Mittag mit Musik. Um 15 Uhr begannen die Musiker von "**Ursprungsbrazz**" mit Blasmusik.



Der Abend war der Tanzmusik gewidmet und "**Soundmix-Live**", seit einigen Jahren Garant für gute Stimmung, brachten auch heuer den Kirchenplatz in Stimmung. Ein einsetzender Dauerregen veranlasste nur einige den Heimweg anzutreten. Der Rest (eine beachtliche Anzahl an wetterfesten Festgästen) blieb und harpte aus. Es wurde trotz Regen fleißig getanzt und bis in die Morgenstunden gefeiert.

Etwas kühler als an den Tagen zuvor startete der Sonntag. Um 10,30 Uhr startete die **Trachtenkapelle Spitz** mit dem Frühschoppen. Jutta Halmetschlager führte durch das Programm.

Nachdem **Edi und Günther** die Mittagszeit mit Musik gestalteten starteten die Vorbereitungen für den Festumzug. Im Wachauerhof trafen nach und nach die Ehrengäste ein und die Gruppen nahmen Aufstellung.

Durch die Straßen von Spitz ging dann der Umzug und als man am Kirchenplatz angekommen war erwartete ein mit Menschen vollgefüllter Platz die Ehrengäste.



König Marillus Stefan I. und Prinzessin Aprikosia Anita II.



Fritz Leithner erhält die Goldene Ehrennadel des Tourismusvereines



OÖ LH Dr. Josef Pühringer ist Träger der "Goldenen Marille" 2010

Der Festakt mit der Verleihung der **Goldenen Marille** an den Landeshauptmann von Oberösterreich, **Dr. Josef Pühringer** und der erstmals vergebenen "**Goldenen Ehrennadel des Tourismusvereines**" an **Fritz Leithner** sowie Folkoredarbietungen der Kindergarten-Volkstanzgruppe sowie der Mädchen-Schuhplattlergruppe aus Taufkirchen und der Spitzer Volkstanzgruppe standen am Programm.

Der Abend gehörte wieder dem Tanz diesmal waren wieder "**The Heartbreakers**" dafür verantwortlich und die Gäste unterhielten sich prächtig.



Am Ende des Marillenkirtag ist von dieser Stelle allen Helfern zu danken, die durch ihren Einsatz dieses Fest erst möglich machen.